
2° Génesis
“El Inicio del Regreso de Jesús y una Nueva Oportunidad de Dios...”

Mi nombre es Marcelo Claudio Montero, de la ciudad de Rosario- Santa Fe- Argentina.
Este libro digital que presento, contiene  mensajes y acontecimientos recibidos por parte de
Dios desde hace muchos años (revelaciones privadas), y como a tantas personas les sucede
cuando escuchan la voz de Dios tienen que transmitir el mensaje para bien de los demás...

Estos escritos son 90% revelaciones privadas y 10% agregados y explicaciones. Aquí no se
ha corrido ni siquiera (una coma) de los textos bíblicos, eso no está en discusión.

Y como no son temas de discusión, si usted considera que no corresponden con los dogmas
católicos que hasta ahora se mantenían, está en su derecho a seguirlos creyendo o

aceptando. Estos son textos para leer y analizar individualmente...

Nadie está obligado por supuesto a creer estas palabras, ni a hacer cuestionamientos de lo
que uno recibe en su interior, sólo luego de analizar sus contenidos, dejo en manos de
ustedes para que también puedan reflexionar y acercarse mas a Dios nuestro Creador.

Porque es un llamado que Él hace para que tengamos "Una Nueva Oportunidad".

Agradezco al Señor por su confianza hacia mí.

Que Dios los Bendiga!



                 PERSONAL 1°:

Quien soy - La Paz.

Desde los 16 años en 1991 y al entrar a la A.C.A, estuve en muchos apostolados diferentes,
servicios y grupos tanto en jóvenes como en mayores, en la Pquia Ntra Sra de Luján de nuestra

ciudad.

En mis principios en la Pquia fui coordinador del grupo de niños de Acción Católica por tres años.
Al mismo tiempo con un par de compañeros condujimos un programa de radio por dos

temporadas en nombre de dicha Parroquia.

Un poco después me llaman para formar parte como responsable del periódico “Corazón Inquieto”
de los Agustinos Recoletos de Rosario, que es a nivel nacional, en el cual estuve tres años.

Más adelante escribí una obra teatral llamada “Revelaciones,” en la cual trataba de enfocar y
realzar las actitudes y virtudes de los católicos, la cual no llegó a presentarse.

Antes de ingresar a la Comunidad Shalom, encabecé la producción de un vídeo-documental
llamado “Mensajes” en que se explicaban los mensajes dados por la Virgen María bajo la

advocación de Ntra. Sra. del Rosario de San Nicolás, realizado en la ciudad de San Nicolás,
Buenos Aires, Argentina.

Poco después realicé la fabricación de 100 cajitas con la edición en su interior de 120 citas
bíblicas a modo de bendecir la mesa, con el nombre de “El Que Busca Encuentra”, porque en ése

momento no era muy habitual dicho producto.

Al ingresar luego a la Comunidad Shalom, al poco tiempo realizaba las actualizaciones de la
página web de la Comunidad Católica Shalom, y en otro momento participé en la conducción de

los programas radiales de la Comunidad en los últimos años en FM del Rosario.

En otro órdenes de cosas, y luego de cinco años me otorgaron el patentamiento de un diseño
para no videntes que es un “Bastón con ruedas”.

Desde el año 2003, puse al aire una emisora radial en AM en Rosario (AM 1580 khz), la cual
producía contenido católico y con valores. Con una duración de 2 años y medio, siendo la misma

la 5º radio de AM de la ciudad.

Y desde la misma radio, fuimos los impulsores del proyecto presentado en el Consejo Deliberante
de Rosario, para llamadas de emergencias para los distintos cuerpos que componen dichos

servicios en la ciudad. En ese momento con los números telefónicos que habíamos propuestos
fueron (123).

A partir del año 2008 y siempre bajo el llamado del Señor Jesús, estoy llevando a cabo la página
web www.catolicarosario.com.ar para unirnos y conocernos como Católicos.

También desde 2008 y por 8 años con www.CatólicaRosario.com.ar, fui el único nexo de
comunicación de las actividades católicas, en la Arquidiócesis de Rosario por medio de emails,

ya que la Arquidiócesis dejó de enviar notificaciones. 

En un principio se llamaba como marca “Expo Católica,” porque la intención era poder tener un
lugar físico en donde poder juntar todas las actividades de la Diócesis y mostrar o exponer lo que

cada Pquia, grupo, etc, estuviera haciendo y así conectarnos y conocernos.



Luego y con el mismo objetivo de conocernos y de que nos conozcan también como católicos, la
marca “Católica Rosario” invita a quienes deseen seguir construyendo ésta página web, en sus
distintas formas y maneras de colaborar, con el objetivo de que tengamos los católicos de ésta

Diócesis, un lugar donde se conozcan todas las actividades de las parroquias, grupos,
movimientos, comunidades, etc.

Además dentro de ésta iniciativa propia que se va realizando año tras año, en 2010 se agregan
las primeras transmisiones en vivo por internet de actividades Católicas en Argentina y por ende

para la Arquidiócesis de Rosario.

En el año 2013, con motivo de la asunción del Papa Francisco y como agradecimiento a tan
inmensa responsabilidad, propuse realizar dos canciones en conjunto con distintos artistas,

escritores, músicos, cantantes, los cuales no conozco, porque fue por medio de una convocatoria
abierta y no son de la ciudad. Se pueden ver y escuchar el material en Católica Rosario.

En 2014, ingreso otro de los proyectos al Consejo Deliberante de nuestra ciudad, en el que trataba
que los semáforos tuvieran por lo menos seis segundos de duración de luz amarilla.

En 2015, estuve a cargo de la renovación de la página del Arzobispado de Rosario, tanto en su
programación, diseño y publicación de contenidos.

A partir de 2015 y 2016 se realizaron diversas publicaciones en la Página: Un libro virtual y videos
de consulta abierta y permanente sobre el Demonio llamado: "Quien no cree en el Demonio, no

cree en el Evangelio,” frase de Juan Pablo II, que a modo de advertencia explica sobre los
engaños y confusiones a las que el Demonio puede llevarnos. Son recopilaciones de distintos

autores, sacerdotes, teólogos y otras páginas católicas.

"No Matarás" Con el objetivo de poder presentar testimonios, historias verdaderas, los sucesos
que se producen al terminar con la vida de alguien, no sólo en la misma persona, si no también en
su entorno y por sobre todo bajo la mirada de Dios. (Mediante escritos, videos, relatos grabados,

dibujos, etc.)

"DIOS por uno": Ésta es una propuesta para que podamos dar testimonios propios y de otras
personas, en base a lo que Jesús nos ayuda, brinda, regala o bendice en nuestras vidas. Así
podemos crear confianza y esperanza en muchos que no saben o no han experimentado los

prodigios que el Señor nos regala cada día, (Prodigio: Se llama así a un evento no explicable por
las leyes naturales y atribuido a la intervención divina).

- La creación de Sitios Webs Arquidiocesanos: el motivo es poder realizar que todas las Diócesis
del país, tengan un sitio web para ésta tarea y poder de así acceder a conocer todas las

actividades que sus Diócesis realizan. Y se envió éste material a más de 60 Diócesis.

- Transmití tus encuentros por internet: invitaba a que cada parroquia, grupo o movimiento, a que
pueda transmitir su acontecimiento por internet. 

Descargar Ringtones Católicos (realicé la edición de canciones de forma tal que se pueda orar
antes de contestar).

Escuchar y Rezar oraciones Católicas: es para toda persona que no sepa rezar o no pueda rezar,
podrá escuchar día por día cada (Misterio- Ave María- Coronilla a la Divina Misericordia- Gloria-

Padre Nuestro, etc.

 Católica Rosario TV se abrió el 28 de Agosto de 2016, era una programación con contenido
católico y con valores apto para todo público. Con videos grabados, programas en vivo tanto

televisivos como radiales tomados de emisoras católicas del país y del exterior de haba
castellana. La programación tomada es un programación que está libre de licencias porque es

adquirida de youtube o de transmisiones que se emiten por internet.



En 2016 y 2023 propuse a la Arquidiócesis de Rosario, hacer una revisión de la Fe, un análisis
como católicos una evaluación en conjunto y un posterior crecimiento, pero no fue aceptada esta

iniciativa. 

También este año 2023 y años anterior con muchas propuestas a nivel religioso en la ciudad de
Rosario donde se invitaba a distintos eventos según las fechas.

Y por último en este año 2024 llega después de casi dos años de recibir y transcribir revelaciones
privadas, el libro digital: ( 2° Génesis ), “El Inicio del Regreso de Jesús y una Nueva

Oportunidad de Dios...”

Agradezco al Señor por su confianza hacia mí.

Que el Señor los Bendiga!

“Casi la totalidad de los mensajes aquí escritos fueron recibidos en sueños como les
sucede a muchos y mas aún a las personas de la biblia”

“Tuve varias apariciones de sucesos extraordinarios, fuera de lo común” 

“Las palabras recibidas y todo lo que hago me es transmitido u enseñado por medio de
mensajes de ángeles de Dios y de su Espíritu”
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MARÍA: 

Mt 13,55-56:   ¿No es este el hijo del carpintero? ¿Su madre no es la que llaman María? ¿Y 
no son hermanos suyos Santiago, José, Simón y Judas? ¿Y acaso no viven entre nosotros 
todas sus hermanas?».

(aquí se nombra a los hermanos y hermanas de Jesús, no se habla de primos u otros
familiares. Yo no le presto ninguna importancia si María tuvo mas hijos/as luego del

primogénito, Jesús. 
Jesús fue el primer hijo de María, que por obra y gracia del Espíritu Santo y sin estar con

hombre alguno. Luego de casarse con José es normal que tuvieran intimidad de esposos y que
nacieran hijos e hijas en la familia. 

Porque sino cómo habría hecho María con 15 años, para negarse o poner en claro que ella
jamás iba a tener contacto físico con ningún hombre y tampoco con su esposos José?. 

No se en aquel tiempo si José podía decretar nulo el matrimonio por no tener relación íntima
con su esposa, qué habría pasado?  En la actualidad cuando no hay consumación del

matrimonio, puede pedirse por ese motivo de disolución del matrimonio. O José entendió que
María quería ser siempre virgen, no sabemos aún porqué? Igualmente todo esto no es lo

importante a tener en cuenta al momento de hablar de Jesús, María y José) 
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CAPÍTULO ESPÍRITU SANTO:

Por qué tuvo que volver a interactuar el Espíritu Santo?

   +   El Espíritu Santo ya interactuaba con la creación desde los orígenes y era por
decirlo de alguna manera el intermediario entre ángeles, objetos de la creación, seres

vivientes, etc.
   Luego de que Dios envió a su hijo (único o preferido) (el ángel hecho persona), el Espíritu

Santo seguía siendo el que interactuaba entre todo lo creado. 
Y cuando Jesús ascendió a los cielo y estar al costado del Padre-Dios, el Espíritu Santo
continúo siendo el mediador entre los hombres, el que atrae, ordena, bendice, protege,

inspira, da fuerza y mucho más... 
   Quizás a mi entender, el Espíritu Santo es la persona más importante luego del creador, tal

vez sea el otro “Dios de las Acciones”.)

+   Jesús define al Espíritu Santo:

Jn 14,16:  ...y yo pediré al Padre y os dará otro Paráclito, para que esté con vosotros para 
siempre...

(les dará otro intercesor para que transmita los pensamientos y acciones de Dios a nuestras
Vidas, y este estará para Siempre)

Jn 14,17:  ...el Espíritu de la verdad, a quien el mundo no puede recibir, porque no le ve ni le
conoce. Pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros."  
(Los apóstoles ya conocían al “Espíritu de la verdad”, y él ya mora con ellos y ellos los dieron a

todo el mundo que quiera conocer al “Espíritu de la Verdad”)

Jn 14,26:   Pero el Espíritu Santo, que el Padre enviará en mi nombre, os lo enseñará todo y 
os recordará todo lo que yo os he dicho." 

(aquí Jesús los deja en manos del Espíritu Santo, para que todo lo que van a decir, hacer,
recordar en palabras y acciones sea por la Obra y la Gracias del Espíritu de Dios)  

Mc 3,28-29:   Les aseguro que todo será perdonado a los hombres: todos los pecados y 
cualquier blasfemia que profieran. Pero el que blasfeme contra el Espíritu Santo, no tendrá 
perdón jamás: es culpable de pecado para siempre».
(el Espíritu Santo actúa como las acciones, dones y carismas de Dios, por eso dice Jesús que

una agresión contra él puede ser perdonada, pero contra el mismo Dios nunca será
perdonada) 

Lc 2,25-27:   Vivía entonces en Jerusalén un hombre llamado Simeón, que era justo y 
piadoso. El Espíritu Santo estaba en él y le había revelado que no moriría antes de ver al 
Mesías del Señor.  Conducido por el mismo Espíritu, fue al Templo cuando los padres de 
Jesús llevaron al niño para cumplir con la Ley...



(aquí destacamos tres partes importantes para todo cristiano que escucha la voz de Dios a
través del Espíritu Santo. La primera es que el Espíritu Santo estaba en él por ser un hombre

justo. La segunda es que escucha al Espíritu Santo cuando habla o revela sucesos. Y la tercera
es que una vez mas por ser justo, escuchar las locuciones internas y ser sencillo el Espíritu

Santo te conduce por caminos de felicidad...)

Jn 16,7-8:  ...les conviene que yo me vaya, porque si no me voy, el Paráclito no vendrá a 
ustedes. se lo enviaré. Y cuando él venga, probará al mundo dónde está el pecado, 
dónde está la justicia y cuál es el juicio. ...Cuando venga el Espíritu de la Verdad, él los 
introducirá en toda la verdad, porque no hablará por sí mismo, sino que dirá lo que ha 
oído y les anunciará lo que irá sucediendo.

(hay tres características para destacar, que Jesús tiene que ir para que el Espíritu Santo
venga, que cuando venga hará ver donde está el pecado a corregir y nos dará a conocer la

verdad y por último que no hablará por si mismo, al igual que Jesús que no habla por si
mismo, sino lo que vio y escuchó del Padre-Dios)

Jn 14,25-26:   Yo les digo estas cosas mientras permanezco con ustedes. Pero el Paráclito, el 
Espíritu Santo, que el Padre enviará en mi Nombre, les enseñará todo y les recordará lo que 
les he dicho.
(Dios nuevamente envía a otra persona para cuando Jesús ya no esté en la tierra, el Espíritu

Santo al que debemos escuchar siempre y está siempre, pueda recordarnos y ayudarnos a dar
el mensaje de salvación que Dios nos propone)

+   Lo que recordamos en muchas ocasiones y que habíamos olvidado que era de
suma importancia, eso viene de nuestro ángel ayudador. No es lo mismo recordar fechas,

lugares, historias, que algo que se nos había olvidado que debíamos hacer o decir que fuera de
suma importancia...

Lc 11,11-12:   (Espíritu Santo) Cuando los lleven ante las sinagogas, ante los magistrados y
las autoridades, no se preocupen de cómo se van a defender o qué van a decir, porque el 
Espíritu Santo les enseñará en ese momento lo que deban decir».  

(el Espíritu Santo es que tiene que actuar en nosotros cada día porque es Espíritu de Dios)

Jn 14,17:  ...el Espíritu de la Verdad, a quien el mundo no puede recibir, porque no lo ve ni 
lo conoce. Ustedes, en cambio, lo conocen, porque él permanece con ustedes y estará en 
ustedes. 
(este defensor, este nuevo intercesor para nuestra ayuda, está y estará siempre con nosotros

y a él tenemos que referirnos también)

+   Cómo fue la presentación de Jesús? Simeón vio al bebé Jesús en el templo; lo
sostuvo entre sus brazos y alabó a Dios. Dijo que el bebé traería la salvación a todas las

personas. José y María se maravillaron por lo que dijo. Una viuda llamada Ana también vio a
Jesús y supo quién era Él.

(aquí se sigue descubriendo que el Espíritu Santo hace maravillas en nuestras vidas y mas aún
cuando Dios nos hace una promesa de que haremos o veremos tales situaciones, para el bien

de nosotros mismos o para contarlos a los demás...)



Mt 10,18-20:   A causa de mí, serán llevados ante gobernadores y reyes, para dar 
testimonio... ...no se preocupen de cómo van a hablar o qué van a decir: lo que deban decir 
se les dará a conocer en ese momento, porque no serán ustedes los que hablarán, sino que el 
Espíritu de su Padre hablará en ustedes.
(En  muchos momentos de nuestras vidas es el Espíritu Santo el que actúa en favor nuestro y

el que habla en nuestras mentes para decir lo justo que haya que decir)
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CAPÍTULO JESÚS y otras revelaciones privadas:

( No importa tanto quien sea Jesús, si es Dios mismo en la tierra o si es un ángel que aceptó
esta misión. Lo seguimos alabando por todo lo que hizo en la tierra, por su valor de entregar
la vida, porque fue verdaderamente un ser humano. Jesús nunca se nombra a sí mismo “Yo
Soy Dios”. Se dicen muchas apreciaciones parecidas y sugeridas. Cómo alguien puede “estar

sentado a la Derecha de Dios” pero ser la misma persona?
Que Jesús sea o no la misma persona que Dios, no quita todo lo que hizo y dejó hacia

nosotros...) 

+       Dónde se dice que Jesús en un Ángel enviado?

Jn 16,23-28:   Les he dicho todo esto por medio de parábolas. Llega la hora en que ya no les 
hablaré por medio de parábolas, sino que les hablaré claramente del Padre. ya que él 
mismo los ama, porque ustedes me aman y han creído que yo vengo de Dios. Salí del 
Padre y vine al mundo. Ahora dejo el mundo y voy al Padre».

Jn 6,44-46:   Nadie puede venir a mí, si no lo atrae el Padre que me envió... Nadie ha visto
nunca al Padre, sino el que viene de Dios: sólo él ha visto al Padre. 
 

Jn 6,37-40:   Todo lo que me da el Padre viene a mí, y al que venga a mí yo no lo 
rechazaré, porque he bajado del cielo, no para hacer mi voluntad, sino la del que me 
envió. La voluntad del que me ha enviado es que yo no pierda nada de lo que él me dio, 
sino que lo resucite en el último día. Esta es la voluntad de mi Padre: que el que ve al 
Hijo y cree en él, tenga Vida eterna...».

Jn14,10-12:   ¿No crees que yo estoy en el Padre y que el Padre está en mí? Las palabras 
que digo no son mías: el Padre que habita en mí es el que hace las obras. Les aseguro 



que el que cree en mí hará también las obras que yo hago, y aún mayores, porque yo me voy
al Padre.

Jn 6,29-32:   Jesús les respondió: «La obra de Dios es que ustedes crean en aquel que él ha
enviado». Jesús respondió: «Les aseguro que no es Moisés el que les dio el pan del cielo; 
mi Padre les da el verdadero pan del cielo;

Jn 17,23:   –yo en ellos y tú en mí– para que sean perfectamente uno y el mundo conozca 
que tú me has enviado, y que yo los amé cómo tú me amaste. 

Mt 17,5:   Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y 
se oyó una voz que decía desde la nube: «Este es mi Hijo muy querido, en quien tengo 
puesta mi predilección: escúchenlo».

(Dios habla de su enviado, no habla por si mismo, por eso la diferencia entre Jesús-ángel
enviado y Dios-Padre)

Jn 15,16:  ... Así todo lo que pidan al Padre en mi Nombre, él se lo concederá.
(otra vez vemos quién es el que concede todo lo que pedimos, no puede ser Jesús por su

condición de Hijo, es Dios mismo en su condición de Padre-Creador)

Jn 20,21:  Jesús les dijo de nuevo: «¡La paz esté con ustedes! Como el Padre me envió a mí, 
yo también los envío a ustedes» 
(ya Jesús resucitado, no tiene el poder de Dios de enviar, sino que lo hace a través del envío

del Padre)

Jn 12, 44-50:   Jesús exclamó: «El que cree en mí, en realidad no cree en mí, sino en aquel
que me envió. Porque yo no hablé por mí mismo: el Padre que me ha enviado me 
ordenó lo que debía decir y anunciar; y yo sé que su mandato es Vida eterna. Las palabras 
que digo, las digo como el Padre me lo ordenó».

(sigue Jesús separándose de Dios en cuanto a distinta jerarquía)

+   Cuando se iba a orar le pedía al Padre para saber qué debía hacer. Cuando sanaba
o bendecía la comida, cuando resucitaba, todo lo hacía con permiso del Padre y también al

hacer los milagros, lo hacía en el nombre del Padre.

Jn 14,16-17:   Y yo rogaré al Padre, y él les dará otro Paráclito para que esté siempre con 
ustedes: el Espíritu de la Verdad,...

(por lo tanto tiene que permanecer el Espíritu Santo en nosotros, Jesús cumplió su misión y
debe volver al Padre como Hijo que ahora es, antes de aceptar esta misión era un ángel entre

todos, tal vez un ángel importante pero un ángel de Dios al fin...)



Jn 16,5:   ...Ahora me voy al que me envió.
 (ahí Jesús que se va a al lado de quién un vez mas lo envió, que no fue por su propio

incentivo por que Jesús no es Dios)

Lc 23,46:   “PADRE en tus manos encomiendo mi espíritu”. 
(Jesús encomienda su espíritu porque es un ángel, sólo tiene espíritu dado por Dios, el cuerpo

fue momentáneo por haber vivido en este plano terrenal, y así cumplir esta misión
encomendada por su Padre)

Hb 1,3-6:   ...después de realizar la purificación de los pecados - Jesús -, se sentó a la 
derecha del trono de Dios en lo más alto del cielo...

 (porqué no ocupa el mismo trono de Dios si es Dios? O es el ángel enviado y no es Dios
mismo?)

4- Así llegó a ser tan superior a los ángeles, cuanto incomparablemente mayor que el de 
ellos es el Nombre que recibió en herencia. 
(Porqué se lo compara con los ángeles si fuera Jesús-Dios? O no es Dios y vino del ejercito de

ángeles?)
5- ... ¿Y de qué ángel dijo: "Yo seré un padre para él y él será para mí un hijo"? 

(De qué ángel está hablando Dios de -Jesús el ángel enviado? -)
6- Y al introducir a su Primogénito en el mundo, Dios nos dice: "Que todos los ángeles de 
Dios lo adoren".

(aquí dice que lo introduce, no dice Dios que -Yo mismo me introduje-. Y porqué todos los
demás ángeles lo tiene que AHORA adorar?)

Hb 1,13:  ¿Y a cuál de los ángeles dijo jamás: "Siéntate a mi derecha, hasta que ponga a tus 
enemigos debajo de tus pies"? 
(Por qué se tendría que sentar Dios a la derecha de Dios? Y por qué le dice que va a poner a
sus enemigos a sus pies? Desde cuando Jesús tenía enemigos? No serían los enemigos que

Jesús-ángel tenía en su anterior naturaleza?)

Hb 2,7-9:   Por poco tiempo lo pusiste debajo de los ángeles y lo coronaste de gloria y 
esplendor.
 (cuando murió -Jesús-ángel- fue inferior a la naturaleza de los ángeles, pero al resucitar fue

superior a la naturaleza de los ángeles, ya es totalmente humano)
9- Pero a aquel que fue puesto por poco tiempo debajo de los ángeles, a Jesús, ahora lo 
vemos coronado de gloria y esplendor, a causa de la muerte que padeció. 
(dice que a causa de la muerte que padeció es coronado de gloria. Osea que -Jesús-ángel- a

causa de lo vivido es ahora humano y está a la derecha de Dios)

Jn 12, 28-30:  ¡Padre, glorifica tu Nombre!». Entonces se oyó una voz del cielo: «Ya lo he 
glorificado y lo volveré a glorificar». Jesús respondió: «Esta voz no se oyó por mí, sino por 
ustedes.
(una vez más Dios es distinto de Jesús, no son las mismas personas, porque el Padre habla y

Jesús escucha, pero sí comparten un mismo espíritu)



Jn 12-31:  Ahora ha llegado el juicio de este mundo, ahora el Príncipe de este mundo será 
arrojado afuera;..

(el mismo Jesús llama príncipe a satanás, en esta afirmación satanás era un ser muy
respetado y querido por Dios-Padre que luego lo traiciona por querer ser como Dios)

Jn 8,28-29:  Después les dijo: «Cuando ustedes hayan levantado en alto al Hijo del hombre, 
entonces sabrán que Yo Soy y que no hago nada por mí mismo, sino que digo lo que el 
Padre me enseñó. El que me envió está conmigo y no me ha dejado solo, porque yo hago 
siempre lo que le agrada». 

(una vez mas nos dice que no hace nada por el mismo, sino que dice lo que el Padre le dice,
que Jesús no sea la misma persona que Dios, no quita todo lo que hizo y dejó hacia nosotros)

Mt 10,12-13:   Al entrar en la casa, salúdenla invocando la paz sobre ella. Si esa casa lo 
merece, que la paz descienda sobre ella; pero si es indigna, que esa paz vuelva a ustedes.
(así es como la paz o las bendiciones viajan por el aire de una persona a otro o de un objeto a
otro, también en algunos casos los malos deseos podrían llegar a una persona si esta no tiene

en si misma al espíritu santo defensor)

Mt 13,37-39:   El les respondió: «El que siembra la buena semilla es el Hijo del hombre; el 
campo es el mundo; la buena semilla son los que pertenecen al Reino; la cizaña son los que 
pertenecen al Maligno, y el enemigo que la siembra es el demonio; la cosecha es el fin del 
mundo y los cosechadores son los ángeles.

(aquí dice que los cosechadores son los ángeles, al igual que es un ángel el maligno, los
ángeles buenos como Jesús son los que van a llevar a los buenos de corazón al Reino de Dios)

Mt 13,41-42:   El Hijo del hombre enviará a sus ángeles, y estos quitarán de su Reino todos 
los escándalos y a los que hicieron el mal, y los arrojarán en el horno ardiente: allí habrá 
llanto y rechinar de dientes.
(el Hijo del hombre enviará a sus ángeles, estos son los ángeles que Jesús comandaba cuando

estaba en esa condición antes de que Dios le diera la gracia de ser humano)

Mt 13,49-51:   Así sucederá al fin del mundo: vendrán los ángeles y separarán a los malos 
de entre los justos, para arrojarlos en el horno ardiente. Allí habrá llanto y rechinar de 
dientes. ¿Comprendieron todo esto?». «Sí», le respondieron.
(serán los ángeles que Dios envíe los encargados de seleccionar los buenos de los malos, y ahí
tendrán y sentirán el pesar de haber estado y de estar de por vida alejado de la PAZ de Dios)

Mt 16, 27:   Porque el Hijo del hombre vendrá en la gloria de su Padre, rodeado de sus 
ángeles, y entonces pagará a cada uno de acuerdo con sus obras.

(tal como cuenta otro evangelio, Jesús vendrá rodeado de sus ángeles, los ángeles del
ejército al que Jesús pertenecía, y los cuales están encargados de separar a buenos de malos

en el fin de los tiempos)



Mt 19,28-29:   Jesús les respondió: «Les aseguro que en la regeneración del mundo, cuando 
el Hijo del hombre se siente en su trono de gloria, ustedes, que me han seguido, también se 
sentarán en doce tronos, para juzgar a las doce tribus de Israel.
Y el que a causa de mi Nombre deje casa, hermanos o hermanas, padre, madre, hijos o 
campos, recibirá cien veces más y obtendrá como herencia la Vida eterna.
(se habla de la Regeneración del mundo, un mundo nuevo, una vida nueva luego de nuestra

muerte. Y habla de que él es hijo no Dios, y que se sentará en un trono que Dios le tiene
preparado. Y que recibiremos la vida eterna si dejamos como secundario a nuestras familias a

causa de él)

Jn 3,13:   Nadie ha subido al cielo, sino el que descendió del cielo, el Hijo del hombre que 
está en el cielo.
(Jesús antes de descender del cielo por primera vez, cuál era su condición espiritual? Según lo
revelado era un ángel. Por qué y para qué Dios va a tener tantas facetas o personas distintas

de la cual es Él?)

Jn 3,14-16:   Nadie ha subido al cielo, sino el que descendió del cielo,... ...también es 
necesario que el Hijo del hombre sea levantado en alto... ...Sí, Dios amó tanto al mundo, que
entregó a su Hijo único para que todo el que cree en él no muera, sino que tenga Vida 
eterna.

(Jesús siempre habla de ser hijo, no de ser Dios-Padre. Porque fue enviado, no se envió a sí
mismo. Y también él fue enviado para que el crea en él sea salvado)

+   Si un ángel del mal vino a distribuir maldad, tenía que venir otro ángel del bien de
Dios para restablecer la paz original y cortar la muerte. Dios podría haberlo hecho con

simplemente pensarlo, pero en la tierra donde se implantó el mal, sólo otro ángel puede
recuperar la vida Santa de Dios a los hombres.

+   Caminaba por el agua Jesús, cuando Jesús caminaba por sobre el mar, no lo hacía
porque era Dios, lo hacía por su propia naturales de ser un ángel, el enviado-elegido.

+   Jesús enseña la oración al Padre nuestro y no una oración a él... dijo “Padre
nuestro” así comienza y entonces quiere decir que Dios también es su Padre y que él fue

creado. Y eso nos da la pauta de que no hay una santísima trinidad. Sí es un solo Dios pero no
tres personas distintas con poder de Dios.  Es un Dios Creador y Padre de lo creado, que envía

a alguien elegido a la tierra y luego vuelve a permanecer de ahora en mas a la derecha de
Dios y no como Dios mismo.  

+   Jesús no fue pensado o elegido desde toda la eternidad, desde que
empezamos a ser personas pensantes por obra de Dios y que los primeros habitantes

tendieron a desobedecer a Dios. Para que luego el mismo Dios enviara a la tierra a un ángel
elegido, para que mas tarde naciera con cuerpo de humano y trajera las palabras del mismo

Dios...

+   La sensación de ver y sentir la presencia de un ángel, es lo mejor de cualquier
estado y no tiene comparación, por eso Jesús convencía tan fácilmente.  Pedro estaba

ante la presencia de un ángel que es lo mismo que la presencia de Dios. “Eso es lo que
se siente en la muerte al estar en su presencia”...



+   Lo anunciaron los profetas y luego vino. Después Jesús anunció que volvería. Y
ahora lo están esperando muchas personas, porque está pronto a llegar..

+   Por qué a Jesús se le llama el Hijo del hombre? Para Jesús significa tanto que es
humano como nosotros, un hijo de Adán, y que es el Mesías prometido, a quien el Altísimo dio
autoridad. Marcos, por otra parte, usa el título de “Hijo del hombre”, para expresar que Jesús

es descendiente de Adán, para significar que es verdaderamente hombre, solidario con
los hombres.

Mt 1,1-18:   Genealogía de Jesucristo, hijo de David, hijo de Abraham...   18 Este fue el 
origen de Jesucristo: María, su madre, estaba comprometida con José y, cuando todavía no 
han vivido juntos, concibió un hijo por obra del Espíritu Santo.  

(Jesucristo tiene el origen en Abraham y su finalidad en él, por eso es el elegido para
transmitir las palabras y obras de Dios a través del Espíritu Santo quien lo ha asistido en todo
momento. Por eso tenemos que leer y actuar como él porque vine de Dios y Dios tiene que ser

lo principal en Nuestras Vidas)
 

Mt 1,22-25:   Todo esto sucedió para que se cumpliera lo que el Señor había anunciado por 
el Profeta: "La Virgen concebirá y dará a luz un hijo a quien pondrán el nombre de 
Emanuel", que traducido significa: «Dios con nosotros».
(Dios cumplió su promesa de enviar a un Salvador. En este texto vemos que el nacimiento fue

una promesa anunciada, fue un acto milagroso y una promesa cumplida)

    +  Cuándo fue que el diablo se puso en contra de Dios, al poco tiempo de ser creado
como ángel o al enterarse de que Dios iba a crear vida en la tierra?

   +   El nacimiento de Jesús no pudo haber sido entre dos seres humanos porque hubiera
nacido en una condición de pecado. Por eso fue que una mujer pura recibió la unción de hacer

nacer y crecer en su persona a un enviado de Dios de condición Divina...

   +   Jesús es un ángel enviado por Dios, no puede ser otro Ser, porque divinamente Dios
creó a Ángeles y luego a seres vivos terrenales para que adoraran y admiraran su “belleza y

pureza”.  
En las “transfiguraciones” Jesús se muestra tal cual es, resplandeciente como ángel que ha

tomado cuerpo para habitar entre personas y ser llamado “hijo de hombre”.
   Por eso tantas veces Jesús ora al Padre para conocer su voluntad, por eso pide al Padre la

bendición para sanar, de multiplicar la comida, y la autorización para resucitar muertos.  
   También lo vemos a los “12 años” haciendo las cosas de su Padre y hasta en sus últimos
momentos diciendo que no quisiera pasar esa muerte, pero si es la voluntad del Padre lo

hará... 
  Y al decir “Padre en tus manos encomiendo mi espíritu”, Él era un ser espiritual, un ángel

enviado, elegido.   Luego tomo cuerpo en la tierra y ya resucitado apareciéndose a los suyos,
pero ahora nuevamente con un cuerpo espiritual para volver al Padre...

 



Mc 3,11:   Y los espíritus impuros, apenas lo veían, se tiraban a sus pies, gritando: «¡Tú eres
el Hijo de Dios!». 
(los espíritus son ángeles en sus distintas funciones y jerarquías, por eso están los que viven

con Dios que son los puros y los impuros son los alejados de Él para siempre)

 
+   Este ángel elegido o voluntario tuvo que aprender a como ser persona. Como se
come, como se duerme, que es tener sed, que sucede cuando se lástima físicamente, el

sentimiento de rechazo, de muerte, etc..

+   Así es cómo el ángel anunció a María... 
También le anunció al Ángel-Jesús que debía tomar una misión e ir a la tierra como Mesías.  

 Jesús dijo (percepción igual a la de María): “cómo puedo hacer esto si nunca lo he
realizado?”, y el ángel de Dios le dijo: ”no te preocupes tu Dios te cubrirá con su sombra y el
Espíritu Santo descenderá sobre ti y podrás realizar esta misión”.   Y el Ángel-Jesús dijo: ”que

se haga en mi lo que has dicho”...  

Lc 10,21-22:    En aquel momento Jesús se estremeció de gozo, movido por el Espíritu 
Santo, y dijo: “Te alabo, Padre... ...Todo me ha sido dado por mi Padre, y nadie sabe quién 
es el Hijo, sino el Padre, como nadie sabe quién es el Padre, sino el Hijo...”
(movido por el Espíritu Santo, no por él mismo, alaba al padre y dice que son distintos entre Él

y el Padre)

Lc 10,16:   El que los escucha a ustedes, me escucha a mí; el que los rechaza a ustedes, me 
rechaza a mí; y el que me rechaza, rechaza a aquel que me envió». 

(no es enviado por Él mismo, sino hay alguien que lo envió a Jesús...)

Lc 11,13:   Si ustedes, que son malos, saben dar cosas buenas a sus hijos, cuánto más el 
Padre del cielo dará el Espíritu Santo a aquellos que se lo pidan».

(habla de un Padre-Dios que no es Él y de un Espíritu Santo que debemos recibir)

Lc 11,8-10:   Les aseguro que aquel que me reconozca abiertamente delante de los hombres,
el Hijo del hombre lo reconocerá ante los ángeles de Dios. Pero el que no me reconozca 
delante de los hombres, no será reconocido ante los ángeles de Dios.  Al que diga una 
palabra contra el Hijo del hombre, se le perdonará; pero al que blasfeme contra el Espíritu 
Santo, no se le perdonará.
(por qué al que reconozca o no a Jesús será reconocido o no delante de los ángeles de Dios?

Qué tiene que ver los ángeles? Y por qué se puede criticar a Jesús pero no calumniar al
Espíritu Santo que es Dios, son dos personas diferentes, no sería Jesús el mismo Dios o no?)

Jn 6, 44:   Nadie puede venir a mí, si no lo atrae el Padre que me envió; y yo lo resucitaré en
el último día.
(Será que Dios no llama a todos, sólo a los que da al hijo para que los atraiga, mas allá de si
se acercan o no. Porque no importa si algunos no fueron llamados, Él-Dios los va a tener en

cuenta a la hora de la muerte)



Mt 24, 36:   En cuanto a ese día y esa hora, nadie los conoce, ni los ángeles del cielo, ni el
Hijo, sino sólo el Padre. 

(con respecto a ese día no lo sabe nadie dijo Jesús, si Jesús fuera Dios lo sabría? En realidad
no lo sabe porque no es Dios, es un ángel-enviado) 

Mt 25,31:   Cuando el Hijo del hombre venga en su gloria rodeado de todos los ángeles, se 
sentará en su trono glorioso. 
(Por qué Jesús tiene que venir rodeado de sus ángeles? Sus ángeles eran su ejercito antes de
que él cumpliera la misión enviada por el Padre? Nos dice Jesús que vendrá con sus ángeles a

su alrededor, estos ángeles son los que compartían la vida espiritual con Él antes de ser
elegido entre muchos?)

Mc 5,32-34:   Jesús se dio cuenta en seguida de la fuerza que había salido de él, se dio 
vuelta y, dirigiéndose a la multitud, preguntó: «¿Quién tocó mi manto?». Pero él seguía 
mirando a su alrededor, para ver quién había sido.  Jesús le dijo: «Hija, tu fe te ha salvado. 
Vete en paz, y queda curada de tu enfermedad». 

(una fuerza salió de él, cómo fue que sintió esa energía que salía de él? Las curaciones son
energías que se transportan de un sitio a otro. Quién la transporta a esta energía?  Y si

oramos con fuerza por alguna causa, esa energía de sanación se transporta y causa efecto en
quien la recibe?)

Mc 9,37:   «El que recibe a uno de estos pequeños en mi Nombre, me recibe a mí, y el que 
me recibe, no es a mí al que recibe, sino a aquel que me ha enviado». 

(una vez mas declara que él no es Dios, -porque nunca lo ha declarado- sino que el Padre lo
ha enviado)

Jn 17,1-8:   Después de hablar así, Jesús levantó los ojos al cielo, diciendo: «Padre, ha 
llegado la hora: glorifica a tu Hijo para que el Hijo te glorifique a ti,
(aquí habla de la gloria que Jesús va a recibir después de este paso, pero separa quien es cada

uno) 
2-   ya que le diste autoridad sobre todos los hombres, para que él diera Vida eterna a todos 
los que tú les has dado. 

(sigue separando las relaciones y quien es cada persona...)
3-   Esta es la Vida eterna: que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a tu Enviado, 
Jesucristo.

(marca que hay un Dios verdadero y que hay un enviado)
4-   Yo te he glorificado en la tierra, llevando a cabo la obra que me encomendaste.  

  (a Jesús se le encomienda una obra, no se la designa a si mismo si fuera Dios)
5-   Ahora, Padre, glorifícame junto a ti, con la gloria que yo tenía contigo antes que el 
mundo existiera.  
(aquí Jesús dice que él ya vivía en la gloría de Dios antes de que el mundo existiera. Y quiénes

estaban antes de que todo existiera?)
6-   Manifesté tu Nombre a los que separaste del mundo para confiármelos. Eran tuyos y me 
los diste, y ellos fueron fieles a tu palabra.

(cómo que eran tuyos y me los diste, no son entonces la misma persona Dios y Jesús?  
Por qué separa tantas veces y en muchas ocasiones una persona de la otra?)



7-   Ahora saben que todo lo que me has dado viene de ti,
 (una vez mas dice que recibe de alguien mayor a él...)

8-   porque les comuniqué las palabras que tú me diste: ellos han reconocido 
verdaderamente que yo salí de ti, y han creído que tú me enviaste.

(Jesús salió de la creación que en su momento Dios realizó, al crear ángeles)

Mt 4,1-11:   Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado por el 
demonio.
(aquí lo van a poner a prueba a Jesús que ya no es mas un ángel sino una persona normal con

un misión importantísima por hacer)
8-   El demonio lo llevó luego a una montaña muy alta; desde allí le hizo ver todos los 
reinos del mundo con todo su esplendor, y le dijo: «Te daré todo esto, si te postras para 
adorarme». 

(el ángel Satanás sabe que puede tener a Jesús-humano porque ya no tiene la vida de un
ángel de Dios como antes, y sabe que puede caer en tentaciones)

10-  Jesús le respondió: «Retírate, Satanás, porque está escrito: "Adorarás al Señor, tu Dios, 
y a él solo rendirás culto"». Entonces el demonio lo dejó, y unos ángeles se acercaron para 
servirlo.
(Jesús siempre va a tener a sus ángeles con él, que era el estado que él tenía anteriormente.

Porque luego de pasar su vida en la tierra va a ser llevado y seguir su vida eterna como el
primer ángel que fue humano, muerto y luego resucitado por Dios para estar a su lado)

Jn 6,38-40:  ...porque he bajado del cielo, no para hacer mi voluntad, sino la del que me 
envió.
(dice Jesús que bajó del cielo -como ángel escogido y enviado- pero no para hacer su voluntad

sino la del que lo envió -Dios-)
40-   Esta es la voluntad de mi Padre: que el que ve al Hijo y cree en él, tenga Vida eterna y 
que yo lo resucite en el último día».
(la voluntad del Padre-Dios, que no es la de Jesús como hijo, son dos personas distintas, no es

el mismo Dios)

Jn 14,28:   Me han oído decir: «Me voy y volveré a ustedes». Si me amaran, se alegrarían de
que vuelva junto al Padre, porque el Padre es más grande que yo. 

 (dice vuelvo junto al Padre, no dice Yo Soy también Dios. Y agrega que el Padre es mas
grande que él.  Entonces él no es igual al Padre?)

Jn 14,16:   Y yo rogaré al Padre, y él les dará otro Paráclito para que esté siempre con 
ustedes:

(por lo tanto tiene que rogar al Padre, no lo puede enviar por el mismo, para que envíe otro
defensor en nuestra ayuda y esté para siempre con nosotros, ya no debemos referirnos

siempre a Jesús, sino a este intercesor -El Espíritu Santo-)

Jn 14,10:   ¿No crees que yo estoy en el Padre y que el Padre está en mí? Las palabras que 
digo no son mías: el Padre que habita en mí es el que hace las obras.

(él marca que las palabras que dice no son de él, son del Padre que habita en él y las obras
también son del Padre. Por lo tanto considero que Jesús es distinto a Dios, esto no quita de

ninguna manera lo importante y valerosa de su misión)



Jn 17,21:   Que todos sean uno: como tú, Padre, estás en mí y yo en ti, que también ellos 
sean uno en nosotros, para que el mundo crea que tú me enviaste.
(es el mismo espíritu el de Jesús y el Padre, pero no la misma persona, y otra ves anuncia que

el Padre lo envió)

Jn 17,24:   Padre, quiero que los que tú me diste estén conmigo donde yo esté, para que 
contemplen la gloria que me has dado, porque ya me amabas antes de la creación del 
mundo. 
(aquí habla que el Padre le ha dado a distintas personas para que contemplen la gloria que él

contempla del Padre. Para que el mundo crea que Jesús una vez mas fue enviado, siendo él de
otra procedencia espiritual. Y por último, Dios ya amaba a este Ángel-Jesús antes de la

creación del mundo. Por qué ya existía Jesús, si en el mundo de las personas aún no habían
pecado para que viniera un salvador?)

Lc 4,41-43:   De muchos salían demonios, gritando: «Tú eres el Hijo de Dios!». Pero él los 
increpaba y no los dejaba hablar, porque ellos sabían que era el Mesías.

(aquí los ángeles del mal reconocen a Jesús como enviado a liberar, como representante del
Padre-Dios, no por sí mismo)

Jn 8,42:   «Si Dios fuera su Padre, ustedes me amarían, porque yo he salido de Dios y vengo
de él. No he venido por mí mismo, sino que él me envió.                                                             

(Jesús nunca ha dicho que es Dios, dice que no vino por voluntad propia, sino que Dios lo
envió, previa elección entre otros ángeles)

Jn 8,56:   Abraham, el padre de ustedes, se estremeció de gozo, esperando ver mi Día: lo vio
y se llenó de alegría».    

   (nos dice que Abraham se estremeció de gozo porque lo vio a Jesús en el cielo cuando
Abraham ya había muerto y estaban junto a Dios. Este ángel que fue elegido para venir a

salvar al mundo, del pecado creado por otro ángel del mal)

Lc 4,43:   Pero él les dijo: «También a las otras ciudades debo anunciar la Buena Noticia del
Reino de Dios, porque para eso he sido enviado». 
(la misión de Jesús es clara, el debe anunciar que hay un Dios-Padre que es Rey de todo y que

él no es Dios sino su elegido entre muchos ángeles) 

Lc 6,12:  En esos días, Jesús se retiró a una montaña para orar, y pasó toda la noche en 
oración con Dios.  
(dice que Jesús pasó toda la noche en oración, seguramente como lo hacía anteriormente en el
cielo como ángel, porque si fuera Dios mismo, para que oraría al Padre, apartado y solo, si él

lo fuera?)

+   Credo de de los Apóstoles. Creo en Dios, Padre - Creo en Jesucristo, su único Hijo -  que
fue concebido por obra y gracia del Espíritu Santo - y está sentado a la derecha de Dios- 



(en estas palabras en que creemos, decimos que Jesús es Hijo de Dios -ya hemos visto de que
forma es hijo-, no nombramos a Jesús como mismo Dios. Y agregamos que está sentado a la
derecha de Dios. Cómo un Dios va a tener sentado a su derecha a otro Dios o a sí mismo?)

Mt 18,19-20:   También les aseguro que si dos de ustedes se unen en la tierra para pedir 
algo, mi Padre que está en el cielo se lo concederá. Porque donde hay dos o tres reunidos en 
mi Nombre, yo estoy presente en medio de ellos».

(nos propone que si oramos y pedimos en su nombre, -el Padre que está en cielo se lo
concederá, no dice que él mismo lo concederá- y que si estamos reunidos en su nombre él

estará presente, -al igual que se hacen presente los ángeles cuando los invocamos-.)

+   Así actúan los Ángeles enviando Mensajes...

Mt 2,12:   Y como los Magos recibieron en sueños la advertencia de no regresar al palacio
de Herodes, volvieron a su tierra por otro camino.

Mt 2,13:   Después de la partida de los magos, el Ángel del Señor se apareció en sueños a 
José y le dijo: «Levántate, toma al niño y a su madre, huye a Egipto y permanece allí hasta 
que yo te avise, porque Herodes va a buscar al niño para matarlo».

Mt 2, 19:   Cuando murió Herodes, el Ángel del Señor se apareció en sueños a José, que 
estaba en Egipto,...

Mt 2,22:   Pero al saber que Arquelao reinaba en Judea, en lugar de su padre Herodes, tuvo 
miedo de ir allí y advertido en sueños, se retiró a la región de Galilea, 

+   Dios coloca en nosotros el Sentimiento de deseo hacia Él, porque él desea
profundamente que todos lleguemos a aceptarlo y conocerlo. Y con el deseo de todos de

conocer a Dios, hacer crecer a la humanidad en la que vivimos... 

+   Dios nos hizo incompletos para que podamos necesitar o ayudar a otros y así formar
complementos en distintos aspectos de nuestras vidas, momentos y actitudes.  “Nacemos con

privacidades para que entre otros podamos completarnos en el recorrido de la vida”.

+   Cuando Dios dio apertura de mente y corazón - espíritu y alma-, las personas de
aquel entonces (hoy en día también) fueron engañadas por el diablo y así desconfiaron de

Dios. Por su desobediencia y desconfianza, entró en el ser humano el pecado.  De ahí en más
Dios tuvo que pensar como re-ligarnos nuevamente con Él. (luego viene todo la historia de

Jesús el Salvador del pecado.)



+   Como ya sabemos el Infierno No Existe como lugar, esa fue una representación que
se tomaba en otros tiempos para designar o reflejar lo totalmente malo y perjudicial que

nuestras almas vivirían luego de la muerte, si en vida optáramos por estar alejados del Amor
de Dios.

Porque a ningún ángel se le puede otorgar un espacio o estadio para que realice ahí su reino
de mal o del bien. En este caso Lucifer uno de los ángeles querido por Dios, él mismo decidió

estar en contra de su creador y llevar a la perdición tanto a otros ángeles como a muchos
seres humanos en la tierra.

Por lo tanto No hay ningún Diablo en el Infierno porque ese lugar No Existe, pero Si  Existe el
eterno remordimiento y pesar en el alma, de haber rechazado conscientemente a Dios nuestro

Creador.

+   La Paz. Cuidado cuando decimos que Dios es todo Misericordioso y
todo lo perdona, es cierto pero mientras estemos con vida, luego
en al morir Dios es un Juez justo, y según el camino que hayas

tomado te juzgará...

+   Según estudios y opinión personal, el mayor porcentaje de las
personas de este mundo, le dan mas importancia a la Navidad que al

año nuevo. Y por otro lado, porqué nos ponemos tan ansiosos en
esta fecha? Porque interiormente en nuestro ser, sentimos que el
embarazo que alguna vez sucedió ya esta por dar a luz nuevamente
en esta fecha, y quien va a nacer es Jesús el Hijo del Dios-

Creador, lo reconozcamos o no. 

+   Dentro del Reino animal estamos los seres humanos, pero nos
diferenciamos porque al evolucionar Dios nos otorgó un ALMA (y que

conlleva una gran responsabilidad
tenerla). Somos Libres de elegir entre Bien o

el mal, a Dios o la nada. Qué decisión estás tomando en tu vida?
Porque lo que decidas aquí en Vida, será lo que suceda en tu Alma

el resto de tu "muerte”.

+   Dios está cursando la universidad?
"Pero de aquel día y hora nadie sabe, ni siquiera los ángeles del cielo, ni el Hijo,

sino sólo el Padre." (Mt 24,36)
En mi biblia Católica Latinoamericana editada en febrero de 1989 por Paulinas y la
Sociedad Bíblica Católica Internacional de Roma dice: “que la creación del mundo
luego de la Gran Expansión hace 13.000 millones de años, fue evolucionando de a

poco y formando aún hoy nuevas especies. Y no fueron creados de una vez los
animales, las plantas y el ser humano, sino que de pequeñas células que con la

Gracia de Dios se fueron transformando”.
Con respecto a esto, podemos suponer que Dios aún está viendo crecer

espiritualmente a la raza humana y considerará cuando es el tiempo de enviar
nuevamente a su Hijo Jesús.  Por lo tanto hay que estar siempre espiritualmente

preparados.(Mt 24,29-44)



Creo que Dios no conoce la (fecha - calendario), pero sí el (tiempo, momento o
situación) en que la humanidad esté pasando para decidir el fin.

Jesús no conocía esta fecha, nosotros no debiéramos tratar de calcularla. En su
lugar debiéramos vivir en constante preparación, esperando con gozo la segunda

venida del Salvador.

+   Los ángeles, Jesús, el Espíritu Santo y Dios mismo no saben de autos, de casas
lujosas, de ropas, de fama y de personas ricas, pero si saben ver y distinguir a las

personas por la luminosidad de sus corazones, por sus estados de ánimos, por su amor y
generosidad...

+   La biblia como arma de destrucción y salvación:
La biblia católica mata, destruye, aniquila, ahoga, asfixia, corta, divide, borra y también

salva.
Mata el odio hacia otras personas.../ destruye el mal que otros nos quieran hacer.../

ahoga los malos pensamientos.../ divide el bien del mal y hace que los reconozcan por sus
frutos.../ borra todo rencor o envidia y lo transforma en bondad.../ y salva del pecado del

maligno, y nos hace que ganemos la vida con Dios por toda la eternidad...

+   Querer olvidar una etapa y desear una mejor al finalizar el año no es malo, pero cuidado
que es sólo un hecho más dentro de un calendario que hace millones de años que se viene

desarrollando y que incluye a la TIERRA, la LUNA y el SOL. 
El cambio por mínimo que sea depende de ti, para ti y tú entorno con la ayuda de Dios, no sólo de

una fecha que cambia.

+   La humanidad puede no seguir en cualquier momento, pero sí el planeta y todo
su sistema.  Como con la extinción de los dinosaurios que fue un proceso de Dios,

también Él no tendría ningún inconveniente en cesar la vida de los seres humanos sobre
la tierra, porque Él juzgará y dará vida eterna a cada uno según sus muchos criterios...
Sólo tal vez Dios cambiaría de seres vivientes para que vean, escuchen y reconozcan a

Dios como principal fuente de Vida...

+   Tengo un presentimiento de que veré al hijo de hombre bajar del cielo antes de
mi muerte.

+   El tiempo es de Dios, y Él no sabe cuando hará regresar con un fecha fija a su ángel
elegido, porque no son los años lo que le preocupa, sino el grado o nivel de ofensa,

desagravio y odio hacia Él, hacia Dios. Por eso cuando se llegue a ese punto ahí vendrá
Jesús con todo el esplendor que Dios le ha dado.

+   Al decir “Pedro me amas? apacienta mis ovejas,” quiso decir que a partir de ese
momento iba a ser él quien condujera a los discípulos, quienes perdonarán los pecados,

sanaran enfermos y expulsaran demonios. Y que por la unción del Espíritu Santo les
recordaría todo lo que Jesús había dicho y hecho. 



+   Donde está la representación de Dios y de Espíritu Santo en el templo? 
Vemos a santos, vírgenes, a Jesús, todos ellos fueron seres vivientes. Pero Dios y el Espíritu
Santo también son seres vientes y no solo eso, sino que Dios es creador de todo y su Espíritu

el dador de dones, de valor, de vida, de consejo, etc. 
Por qué no están representados en ningún aspecto en los templos, mas allá de mostrarse

como un padre o como paloma, cómo verdaderamente lo tendríamos que mostrar? 

+   En la Fe, los ojos no son para usarlos para siempre, los oídos no son para usarlos
para siempre, la voz no es para usarla para siempre. Por que para crecer en la Fe en algún

momento tenemos que empezar a usar nuestros sentidos mas profundos y otros aspectos de
lo sobrenatural, donde podemos descubrir el inmenso don de Dios.

+   Pásense a la religión Católica y dejen falsas creencias, falsas doctrinas y tengan una
vida mucho mas plena y en la muerte van a conseguir una vida eterna...

+   Me preguntaba si realmente el Apocalípticos está escrito en la biblia para que se
cumpla y vivamos esos hechos dentro de la iglesia, aunque muchos sucesos son del antiguo

testamento? O si es una advertencia de lo que vamos a pasar si no cambiamos nuestras vidas
y nuestro corazón como Dios nos pide siempre?

+   La pregunta que me hago en vacaciones es para qué o para quién descansamos
esos días?

Descansamos para trabajar mejor en lo estrictamente laboral, para rendir mejor en lo
meramente social, para estudiar, para mejorar en las actividades espirituales propias y de

otras personas?
Por supuesto que no estará mal dar muchas otras opciones que podríamos hacer, pero tal vez
sería mucho mas satisfactorio que al descanso diario también lo enfoquemos en Dios, fuente
de todas las gracias, favores, crecimiento propio y para un bien general, porque “Amarás a tu

Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y mente”. 

+   Evangelizar en todos los tiempos y ambientes...
Transmitir la buen noticia y orar día a día para que por ejemplo nuestro trabajo no sea una
carga o algo negativo que tenemos que pasar. Sino que cambie el ambiente del trabajo, que

mejore la relación entre personas, que mejore el sentido de esa tarea, no significa tal vez que
vamos a ganar mas dinero, sino que vamos a estar mejor con nosotros mismos, con los demás

y con Dios principalmente el dador de todo lo creado.

+   El infierno y cielo no están lejos entre si  (percepción)
Al infierno del cielo lo divide un vidrio espejado, esos que hacia un lado podes ver y hacia el
otro no. En cuanto a los que están del lado del cielo no pueden ver quienes están del otro
lado, pero en cambio los que están del lado del infierno si pueden ver a los que están con

Dios. 
Pueden ver la alegría que viven, pueden ver la habitación que cada uno tiene en el Reino de

Dios que Jesús prometió, ver la felicidad que les da a ellos estar en la presencia de su Creador,
las riquezas que sus almas gozan y que ellos los del lado oscuro, los que rechazaron a Jesús

como Hijo de Dios y salvador de sus almas, ya no podrán nunca ver el rostro de Dios.
Ya no sentirán felicidad nunca más, ni paz interior, ni descanso de sus mente, ni tantas otras

cosas que nos hacían bien y menos aún disfrutar de la vida eternamente plena...



+   “Al que madruga orando y rezando, Dios lo ayuda...”

+   El Poder del Espíritu Santo. Considero que aún no conocemos el verdadero poder de
acción del Espíritu Santo, creo que pocas personas tal vez lo hallan descubierto. Imagino que

sólo aquellas que están limpias, puras o en camino a esa intención pueden saber las maravillas
o milagros que el Espíritu Santo puede realizar. 

Cuando Jesús hablaba que si tuviéramos fe como algo tan pequeño como un grano de
mostaza, y le pediéramos a esa roca que se corra, la roca se correría, no porque la roca

supiera lo que tiene que hacer, sino porque el Espíritu de Dios es quien lo haría a causa de
nuestra Fe. 

Aún no tenemos conciencia del verdadero resultado, de la verdadera vida que tendríamos si
intentáramos seguir el camino de santidad en muchos aspectos y situaciones en la vida

cotidiana. Y considero que de esta forma estaríamos empezando a vivir lo que sería la vida
eterna con Dios.

+   Dios y su "gravedad" hacia Él.  Porque en la tierra existe el fenómeno físico que se
llama "gravedad" (el cual atrae a todo cuerpo que tenga algo de peso). Así mismo es Dios para
con todas las personas en este mundo, las atrae hasta Él para que no se alejen de estar firmes

con los "pies en la tierra" y seguros bajo su cuidado. 
Pero pasa lo contrario, cuando alguien sale o se aleja de su protección, el Dios que dio la vida

ya no lo puede tener seguro junto a Él, sino que queda a la deriva y va hacia cualquier
dirección por mas suave que sea ese "viento", o similar a como quien está en el espacio

exterior sin un amarre...

+   Dios es como el sistema Wi-Fi. Las bendiciones de Dios, la gracia, la protección y toda
clase de bienestar para nuestras vidas, es como el sistema de Wi-Fi.

 Porque mientras estemos cerca de Él o de esa señal estaremos "conectados", pero en cuanto
nos alejemos perderemos todo contacto con lo bueno y lo feliz que Dios nos quiere regalar.

+ Con lo que nos alimentamos así somos o estamos. Si nos alimentamos con mucha
comida en exceso estaremos obesos pero de esa clase de comidas, si nos alimentamos con la
"Palabra de Dios" (que la hizo para los seres humanos), estaremos grandes en su Espíritu. 

Y si nos alimentáramos de las cosas burdas, de mentiras, engaños o chismes, así estará
nuestra mente y corazón con esa clase de consumos...

+   Dios también tuvo que aprender a crear... (percepción)  Si bien dicen las escrituras
bíblicas creó primero el cielo y la tierra, luego alguna especie de bacterias, plantas, aguas y

siguiendo mas tarde por los animales. Aquí quiero plantear una teoría, al parecer la evolución
dio seguimiento a los dinosaurios y Dios aceptó esto para ver como se comportaban en el

ambiente creado y para que en un futuro pudiera hablarles de Él y lo reconocieran como su
Creador como lo hacemos nosotros hoy en día.

 Como vio que necesitaban muchos alimentos, se multiplicaban demasiado y destruían su
ecosistema, pensó por un lado que en poco tiempo estos se iban a acabar todo y no habría

lugar para tantos, y por otro lado sintió que no iban a ser los seres vivos a los que Él
necesitaba hablarles. 

Entonces como hacer para sacarlos de la tierra y poner luego animales mas pequeños. El
resultado fue que de alguna forma los sacó de la tierra y los llevó con Él al cielo.

 Porque para Dios no hay una fecha para actuar según su voluntad, cuando Él lo decide el
mundo comienza, se termina o se modifica física o emocionalmente. Por lo tanto cuando

vayamos al cielo “no se asusten si hay dinosaurios caminando”...



+   Hacer la voluntad de Dios es como...  Hacer la voluntad de Dios es como el sistema
GPS, si nos dejamos guiar por Él estaremos en el camino correcto y no nos perderemos, ni

confundiremos nuestro destino. Pero si queremos hacer el camino a la manera que nos parece,
podemos ser guiados por falsas indicaciones o tomar caminos equivocados que otros quieren

que recorramos.

+   Cuántas situaciones pensó Dios para el vivir de cada día?  Podemos nombrar
infinidades de situaciones, elementos, climas, el tiempo, el día, la noche, los alimentos bajo

tierra, los sobre tierra, los bajo el agua, tanto peces de mares como de ríos, tanto en los
alimentos que dan semillas para que nunca se terminen, como en los animales que se

reproducen para que también podamos servirnos de ellos. 

En los árboles de sombra, los frutales, los cambios de temperaturas, los minerales que
estaban enterrados, los que nos ayudo a descubrir, y los cientos y miles de demás objetos que

existen en el planeta, para que tengamos una permanencia acorde a nuestras funciones de
vida y mas aún para reconocerlo como Dios y Creador de TODO.

+   Quienes vivirán la apostasía?  Si bien la apostasía es el alejamiento de los
cristianos de la Iglesia Tradicional, es un paso que daremos dice en la biblia en los últimos

tiempos. Pero es inevitable que esa apostasía se generalice o podríamos eliminarla si
actuamos con certeza y verdad desde lugares importantes de escucha?

+   Dios es como...  Dios no se vé porque no es necesario verlo con los ojos, además
Dios y su Espíritu siempre fueron de esa misma naturaleza, espíritus. Por eso podríamos

comparar a Dios con los sentimientos de sed, sueño, amor, no se ven pero son necesarios
para la vida.

+   Cuándo Jesús se sintió resucitado?  Porque al morir bajó a donde estaban los
muertos, pero unos días después el Espíritu de Dios lo resucitó de entre los muertos. Claro que
tuvo miedos y también valentía en muchas ocasiones, pero Él tenía la promesa de que al ser

resucitado, iba a ser llevado a los cielos y sentado a la derecha de Dios su Padre.
 Por eso siempre mas allá de las dificultades sabía que le esperaba una magnífica recompensa

por haber aceptado tan grande acto de fe.

+   Qué veo en esta Navidad 2019? Veo el presente y el futuro, ya no puedo ver el
pasado no sólo porque el pasado ya no está, sino porque las cosas o situaciones del pasado ya

no son lo que eran. Las vivencias, las alegrías, los compromisos, la Fe ya no está a mi
alrededor como antes. Entonces es fácil ver el presente, lo que sucede, lo que sentimos, lo que

nuestra alma vive. 
No me preocuparía del futuro si solo fuera una cuestión de tiempo, si solo fuera el envejecer, o
el no tener un cuerpo tan activo, si tuviera el alma en Paz. Pero el futuro que estoy viendo es

algo confuso, sin explicaciones ante diversas preguntas que a mí me gustaría responder si
tuviera la voz que otros tienen y no responden. El futuro que estoy viendo parece una mala
conjugación del verbo, pero no, es una realidad en que el presente y el futuro están muy

cerca. 
Hacia dónde va mi Iglesia, la que yo viví hasta hace algunos años, hacia dónde va la Fe en la

que todos eramos parte activa y fiel al servicio de Dios? Dios no está muerto, pero sé que está
sufriendo muchísimo con nosotros, si yo que soy un ser común estoy sufriendo, cuánto mas



Dios que te dio la vida. Esas piedras en que Dios no solo creó su Iglesia, si no que Él puso su
confianza, "Dios confiando en las personas"???!!!

 Dios confiando en los varones que hoy tendrían que estar defendiendo la Fe auténtica, están
mezclados entre el barro que frena y ensucia todo y el deseo del cuerpo que cambia nuestra

forma de ser y pensar... Gracias a Dios he vivido muchas cosas que no puedo callar, gracias a
Dios he visto a un ángel (en cuerpo humano) y he visto al diablo en familiares cercanos. Y eso
hace que no tenga miedo al que no te puede quitar el alma porque está puesta en las manos

de Dios. 
Y por último me preocupa de este futuro-presente, a dónde vamos a celebrar a Jesús que está

en la eucaristía, a dónde vamos a ver al Espíritu de Dios, si no compartimos los milagros
diarios que Él hace? A dónde va a estar puesta nuestra Fe cuando todo sea lo mismo o peor
aún, "A dónde va a quedar la Fe, cuando la última comunidad haya muerto"? Tal vez esto

tenga un poco de fantasías, pero no estamos tan lejos de que sea realidad. 
Y me queda una pregunta para mí, me atreveré a morir por la palabra de Dios o me

mantendré viviendo en el barro que lo ensucia y frena? Como Dios nunca puede morir, yo
quiero seguir viviendo eternamente con Él. AMÉN.

+   Nacer en este mundo es como una "fiesta sorpresa". Cuando nacemos y con el correr
del tiempo reconocemos lo que hay a nuestro alrededor, es como si Dios hubiera preparado

una "fiesta sorpresa". 
Porque está todo resuelto para que con pocos actos comamos, bebamos, tengamos distintos

momentos, distintos climas que hacen que crezcan también los alimentos, vamos conociendo a
muchos invitados nuevos, algunos pasarán pronto y otros quedarán por toda la vida. 

También están los que lamentablemente desobedecen ciertas códigos de vida y pueden
arruinar la fiesta perfecta que Dios nos tiene preparada. Y hasta puede pasar que unos pocos

opaquen lo bello del principio en nuestras fiesta, pero Dios lo vé, sabe y saca a los
desobedientes de la fiesta a la cual estamos invitados desde el Principio de los Tiempos.

+   “La felicidad se logra cuando cada día tenemos momentos de paz, de alegrías, de
reflexión, de ayuda, de perdón, de oración, etc. Sólo haciendo estas cosas pequeñas y algunas

otras llegamos a completar y contemplar la felicidad”

+   “La felicidad por si sola no existe, es un conjunto de elementos, sucesos, actos propios
y ajenos, que hacen que vayamos atesorando en nosotros esos gratos momentos y así ir
acumulando alegrías que se van colocando en el cofre propio de la felicidad. Es como una

biblioteca donde están varias facetas de nuestras vidas”

+   Por mi trabajo que tuve de técnico y en varios rubros, al ingresar cada día en una
casa distinta, pude conocer varias situaciones y aspectos de las personas. No importa la
situación económica, los muy ricos tienen problemas al igual que los pocos afortunados

económicamente, como también muchos humildes tienen muchos momentos agradables al
igual que los que tienen muchos lujos.

+   Qué cosas compra el dinero y cuales no?
Se pueden comprar servicios, objetos, momentos en ciertos lugares, etc, pero no puede

comprar una confesión, un bautismo, el perdón, una ayuda, la Fe. Estas últimas son gracias
que se reciben por medio de un sacerdote y que las entrega Dios para el bienestar propio.



+   El alma al bautizarse  (percepción)
Al bautizar el alma por primera vez, es como una remera pequeña de color blanco que entrega

Dios a cada persona, después al correr de la vida la remera se va agrandando, como si se
fuera llenando de sentimientos y el color en muchos casos se mantiene pero en otros se va

manchando. 
Al morir tendríamos que devolver esa remera a Dios, pero hay quienes no la pueden devolver

por lo manchada que está y no querer limpiarla, eso es el alejamiento voluntario a Dios. 
 No importa tanto el tamaño que tenga, pero si importa que se haya mantenido blanca o por lo

menos que la hayamos lavado antes de morir.

+   La vida de una persona se parece mucho a como es un día (percepción)
Al inicio en la noche es cuando somos gestados, en el cual estamos varias horas en la

oscuridad pero ya estamos pronto a ver las primeras luces del día. En nuestros primeros años
la luz del día empieza a ser mas fuerte, al igual nosotros que fuimos alimentados por mamá y
estamos crecimiento y caminando. Al llegar a la mitad del día, ya la luz es bastante intensa al
igual que nuestra actividad diaria en el área que sea, y ahí estamos consumiendo bastantes

alimentos y gastando suficiente energía. 
Al llegar la tarde, la luz ya no es tan fuerte como hacía pocas horas pero estamos activos

todavía y podemos llegar a hacer tal vez actividades no tan fuertes pero si quizás importantes
para el entorno. Quizás en esta parte ya no consumimos demasiado y no gastamos tantas

energías.
Y al llegar el atardecer y estar pronta la noche, nuestros signos ya no son los de hace un

tiempo, nuestras fuerzas van disminuyendo naturalmente, las actividades pueden ser muy
escasas, la memoria tal vez la empezamos a olvidar, los recuerdos ya no son tan claros, ya los

objetivos y anhelos del inicio desaparecen, deseamos estar tranquilos, a veces quietos, y
naturalmente nuestros ojos se van cerrando y empezamos a ver otro clase de luz. 

Empezamos a sentir que alguien nos está llamando pero no con palabras sino con un conjunto
de emociones que no podemos describir por que ya no la podemos decir y eso queda para
nosotros.  Finalmente esas emociones y esa luz distinta que empezábamos a ver se hace
realidad y nos vemos a nosotros mismos renovados, vivos, con deseos, con fuerza, con

inquietudes de querer conocer de donde proviene todo ese entorno maravilloso y pacificante
que vemos y vivimos. De pronto, ahí está, esa voz que escuchábamos en nuestro anterior

recorrido por la vida, esa imagen que nos hacíamos de como sería el Creador, ese ardor en el
pecho cuando le adorábamos, esas palpitaciones que vivíamos cuando Él estaba presente en

nosotros.
Ahora, desde acá puedo ver que todo tuvo siempre un sentido, un por qué y para qué, que no

vivíamos para uno mismo sino para Dios, que siempre nos llamó y cuando lo aceptamos la
vida cambió, ahora desde acá te puedo decir que acerté el camino y la luz siempre estuvo

conmigo...

+   Rezaré para recibir...
Del Espíritu Santo, trabajo, de Jesús, paz y amor, y de Dios, una vida eterna.

+   La creación del cuerpo humano: 
La mente para saber que las cosas que existen nadie las puede volver a crear, solo Dios. 

Los ojos para ver lo maravilloso de nuestros entorno en cuanto a la naturaleza, a la vida en
sus distintos aspectos, los colores y formas que el planeta produce y los gestos de las

personas buenas que pueden ayudar mucho a otros en ciertos momentos.
La boca para declarar y compartir que Dios te necesita y quiere que lo conozcas para tu propio
bien, alentar a los afligidos y anunciar lo que el Espíritu Santo nos tenga que decir en ciertas

oportunidades en las que solo su palabra vale.
El corazón para saber que desde el momento que hay vida Dios está contigo y cuando el

corazón ya no tenga latidos es que tú estás con él.



Los sentimientos para saber que muchos momentos valen expresarlos, que muchos otros los
vas a sentir internamente, que todas tus emociones son la forma de que Dios te habla para tu

acercamiento a él y para tu crecimiento.
Las manos para abrazar a otros en esos momentos que solo vale el sentimiento y ambas

manos para levantar a los que están en desgracia y darles confianza.
Los pies no solo para caminar sino mas bien para acompañar en el camino, para llevar una

carga que otro no puede o para misionar a lugares que necesitan que llegues...

+   Cuántos habrán guardado distintos momentos de la Virgen María? 
Cuántas personas habrán sido las que en la vida de la virgen hayan guardado recuerdos de

tantos momentos con ella? Y cuántas cosas más habría contado María a los mas cercanos, con
lujo de detalles, y de sentimientos profundos vividos en compañía de Jesús?

+   El pecado original que el diablo propuso sigue vigente:
Si bien la biblia dice que la mujer fue tentada en primer lugar y luego el varón, hoy en día está
intacto el proyecto del diablo de perseguir, no solo al varón sino que atenta mas fuerte contra

la mujer.
Fomentar mas abiertamente el feminismo, el abortar, en el cual podes hacer lo que quieras
con tu cuerpo (pensado equivocadamente de que el cuerpo no es de Dios), el echo de no

querer crear vida por muchas razones, y entre otros en acto de querer igualarse a los varones
pero en cuanto a tener las mismas características y funciones, (claro está que los derechos en

una sociedad tienen que ser iguales).
Así se desvirtúa la vida en la sociedad y por supuesto el diablo sigue con su trabajo desde

inicio de la vida humana.

+   Sólo un pensamiento-pregunta que no tiene respuesta:
Si a Jesús luego de morir y ser depositado en el sepulcro lo hubieran ido a ver a pocas horas

después o al día siguiente, hubieran encontrado su cuerpo o sólo ya las sábanas?

+   El maligno actúa de distintas formas en nuestra contra:
Tantas son las maneras que nos alejan de Dios, una es la pérdida de tiempo, las ganas, las

distracciones del momento o hasta algunas fallas en elementos u objetos que hacen que
nuestro objetivo de bien se vea perjudicado y con un efecto muy poco favorable. 

Cuento algunos casos que me han pasado, que me siguen pasando y que otras personas me
han contado. 

Son muy comunes los desperfectos eléctricos, técnicos o mecánicos en elementos que
utilizamos por ejemplo cuando tenemos que hacer algo para Dios. También casos que en los

templos se corta la energía eléctrica, o suceden fenómenos inexplicables, que luego de orar se
vuelven a solucionar.

 Por eso el maligno tiene ciertos atributos en muchos aspectos que le son permitidos y que
utiliza para alejarnos de Dios, pero lo importante es la oración y la persistencia en la fuente

que da toda Vida, Dios.

Mc 16,15-18:   Entonces les dijo: «Vayan por todo el mundo, anuncien la Buena Noticia a 
toda la creación. El que crea y se bautice, se salvará. El que no crea, se condenará.
 Y estos prodigios acompañarán a los que crean: arrojarán a los demonios en mi Nombre y 
hablarán nuevas lenguas;... impondrán las manos sobre los enfermos y los curarán».

(primero hay que anunciar a toda la creación, solo el que se bautice y crea se salvará, y
además tendrán el poder de echar demonios, hablar lenguas y sanar enfermos...)



+   El descanso eterno o el eterno trabajo:
Los que ahora trabajan por el Reino de Dios, al morir recibirán su descanso en paz

eternamente. Pero en cambio los que quieren vivir plenamente sus vidas sin trabajar para el
Reino de Dios, y sin siquiera reconocerlo como Creador, les tocará trabajar eternamente por

como conseguir un poco de paz, la cual no existe para los que se han olvidado de Dios.

Mc 1,23-28:   Y había en la sinagoga un hombre poseído de un espíritu impuro, que 
comenzó a gritar; «¿Qué quieres de nosotros, Jesús Nazareno? ¿Has venido para acabar con 
nosotros? Ya sé quién eres: el Santo de Dios». Pero Jesús lo increpó, diciendo: «Cállate y sal
de este hombre». El espíritu impuro salió de ese hombre.
(sólo un espíritu puro puede echar a un espíritu malo de una persona o un lugar. Y Jesús es un

ángel, un espíritu bueno y puro)

+   Hace aprox. 1.500 millones de años que Dios dispuso la separación de la vida
unicelular que se llevaba a cabo en ese tiempo, a una vida multicelular, apareciendo también

dos sexos para que se complementaran?  
 En un momento de la historia, Dios vio que necesitaba que las especies se reprodujeran y no
que solo fuera de una única célula. Y por eso crea dos sexos, se los llama (macho y hembra).

Así se iban a reproducir, iban a crecer las especies, hasta iban a tener distintas formas de
vida, y hasta llegar a ser el ser humano de hoy...

+   La vida en forma de organismos microscópicos que viajan por toda la galaxia. (los
científicos adoptan como la idea principal de la creación de vida). De dónde provienen, quién

las envía...?

+   “Cuando sea el momento de ser juzgados por Dios, Él no lo va a hacer de la
misma forma o sentido tanto para el varón como para la mujer, porque ambos son diferentes

en su concepción, en su sentir en sus pensamientos, en sus actos...
Porque varón y mujer los creó para que se complementen, pero también son individuos

distintos a los ojos de Dios”

+   “Luego de millones de años de creación y de vida en la tierra, al crear los
primeros seres vivos invertebrados, vio que no iban a poder crecer mucho, ni trabajar, o
tampoco realizar otras situaciones... Por lo tanto creó luego a seres que tuvieran huesos

(vertebrados), para que realizaran mas tareas, para que crecieran mas, y poder desarrollar
otro tipo de vida mas acorde a lo que Dios tenía pensado”

+   (historia de la Tierra - percepción)  Cuando el planeta tierra fue creado en el
principio, giraba sobre su propio eje, y estaba siempre en posición recta de 90°. Vieron que

no era posible que la vida avanzara por no tener cambios de temperaturas. 
Entonces los asesores de ese momento consultaron a Dios y decidieron inclinar la tierra 24° y
hacer que gire además de su propios eje, que lo haga alrededor del sol, para obtener distintas

temperaturas durante el año en un mismo punto de la tierra y obtener el crecimiento de la
vida gracias a esos mismos cambios.

Hizo que tanto en verano como en invierno sucedieran distintas cambios en los árboles. 
En verano, llenarlos de hojas para cubrir casas y personas del calor del sol, y en invierno

quitar esas hojas que cubrían casas y personas, para que tuvieran temperaturas mas cálidas. 



+   El diablo no tiene un lugar donde habiten las personas pecadoras, descreídas o
negadoras de Dios, como sí lo tiene el propio Dios. Porque no se le puede dar un lugar a estos

ángeles caídos y lo que sucede en el (Inferum) inferior, es la ausencia de Dios.
 Eso es lo que hace que suframos, lloremos, nos quememos por dentro, y seamos

despedazados, emocionalmente al estar en el -infierno-.  

+   Cuando Jesús se encuentra con María Magdalena y las personas que la quieren
apedrear, Él escribe algo en el suelo.  Muchos dicen que escribe los pecados de las demás

personas que estaban ahí, pero por revelación, Él escribe los 7 pecados de María Magdalena en
la tierra, porque en poco tiempo Jesús se los perdonó, como así también se borrará lo escrito

en esa tierra por el efecto del viento...

Gn 18,20-33:   “la destrucción de Sodoma y Gomorra” estando Abraham...
Gn 19,12-29:   “la destrucción de Sodoma y Gomorra” estando Lot...
Jonás 1, 1-2:   “la destrucción de Nínive” estando Jonás...

(Estas tres citas bíblicas se parecen, porque es Dios quien quiere destruir a la población por
sus malos actos. 

También se parece en parte a la (despoblación) que se realizó con los dinosaurios, donde se
produjo una eliminación, en este caso no por desobediencia ni por los pecados cometidos, sino

porque no era el tipo de especie que Dios necesitaba en esa etapa de la evolución en la
creación.)

+   Según las revelaciones recibidas y conclusiones, (percepción) 
Jesús no es Dios, no ocupa la trinidad como dice el “dogma católico”.  Sino que siempre tuvo

que pedir permiso al Padre, orar al Padre, bendecir en nombre del Padre.   
   En cambio el “Espíritu de Dios” si es Dios mismo en acción, desde siempre estuvo, hoy en
día es al “Espíritu de Dios” al que tenemos que referirnos para pedir, orar, porque Jesús (el

ángel enviado) dijo: “Jn 14,15-17 ...es necesario que yo me vaya para que el venga”.
   Dios actúa por si solo al igual que su Espíritu, pero no así su enviado que también dijo:

“Jn14,13-14 ...todo lo que pidan en mi nombre, lo haré yo, para que el Padre sea glorifica en
el Hijo”.  (Vino a cumplir una función una misión y volvió a adorar al Padre)

   +   Yo celebraría en mayor grado en la misa, la venida del “Espíritu Santo” ya
que está y permanece para siempre entre nosotros y en menor grados la muerte de Jesús.

Claro que fue de suma importancia su misión, pero era para dar a conocer y acercar a Dios a
los seres de ese entonces y a los venideros, con sus palabras, acciones. Y demostrar lo

Esencial que es Dios en nuestras vidas... 

+   En la misa conmemoramos la muerte de Jesús, él en la última cena dijo: “hagan esto
en memoria mía”. Les contó que tenía que pasar por torturas, que iba a morir, que alguien de

ellos lo iba a traicionar, que ya no lo iban a verlo mas, que resucitaría, pero no estaría con
ellos, les dejaba la paz y que debían ir a todos los rincones de la tierra a llevar sus palabras y

sus enseñanzas, etc...
   Todo eso hace que hoy en día conmemoremos momentos tristes de esa noche y haya muy
poca alegría de lo vivido durante todos sus días, sólo nos queda que está vivo en un pan, y

que se transforma en su cuerpo y el vino en su sangre...
   Pero, si conmemoramos que al poco tiempo él estuvo entre ellos, les enseñó algunas cosa

más y que les enviaría a otro intercesor y guía para continuar con la obra de Dios?
   Considero que sería muy distinta la predisposición de las personas en el mensaje entregado

y difundido, la experiencia de saber y tener al mismo Espíritu de Dios entre nosotros.



   Toda la ceremonia rondaría en torno a otro sentido, y se vería con orto corazón dispuesto a
vivir y transmitir el evangelio de Jesús, el enviado de Dios.

   +   (percepción) En un momento en la vida de Dios, se decidió en conjunto, darle cuerpo
a las cosas y también colocar vida en eso. Como Ellos son solamente espíritus que siempre

vivirán así, tomaron la decisión y empezaron con elementos no vivientes, luego con líquidos y
sustancias y por último con pequeños seres vivientes del tamaño de una célula hasta llegar a

hoy en día a las millones de variedad vivientes.
 Pero al dar vida a un cuerpo, este tiene un tiempo específico aproximado para vivir, pero no

así el espíritu que infundieron en cada cuerpo creado.

+   Para que el ser humano pueda existir, Dios tuvo que realizar todo el universo exterior
que conocemos desde lejos, para que luego el ser humano tenga un lugar donde habitar, mirar

hacia adentro, hacia afuera y todo lo que le rodea.

   +   El creador formó a los ángeles, pero tal vez no conforme con la limitada libertad dada
a esos seres, pensó en otro tipo de creaturas y de a poco, en miles de millones de años, le fue

dando forma a esta vida que hoy conocemos...

+   Porque el creador desea que lo busquemos, porque Él tiene para darnos todo lo suyo,
una vida magnífica y la vida eterna junto a su majestad...

+   Muchas veces al no tener la fe en Dios o no creer en el mensaje de Jesús, es como
vivir la vida en un estado de malestar de insatisfacción...

+   Cómo cuando nos duele la cabeza, o estamos muy molestos por situaciones, como si
nos sintiéramos cansados, y otros síntomas que hacen que no estemos con salud física y

mental principalmente. 
Esto puede hacer que contagiemos también estos síntomas o peor aún si nuestras decisiones

son a niveles de gobierno, transmitiremos estos malestares y haremos que los demás también
lo sufran. Por lo tanto, cuidado si tienes una gran responsabilidad hacía otros, qué les

transmitiremos?

+    En cambio cuando una persona permite que Dios vaya cambiando su sentido de
la vida, vaya dejando que Dios nos guíe aunque parezca que no es por ese camino, es como

que recupero mi salud porque me siento distinto, me siento alegre, veo las situaciones de cada
día con otra mirada y deseo hacer la voluntad de Dios en mi vida... Eso es vivir la vida que

Dios-Creador quiere para mi.

+   No amar o no intentar conocer a Dios es como estar en falta y como que algo me
falta...

+   El diablo también invierte en su futuro. Tal vez no sean inmediato sus resultados, pero
con el tiempo puede ser favorable. Y dejarlo entrar es no hacer lo moral y éticamente correcto

y eso puede tener en nosotros muchos consecuencias negativas.



+   Lo primero para recibir de Dios es ganarse su confianza, porque él no puede dar
bendiciones a quienes no confían en él, no puede entregar salud o bienestar a quienes no

quieren recibirlo. Uno de los comienzos es el Rezo del Rosario.

+   Hace 4.500 millones de años al formarse el planeta tierra, Dios de a poco dejó de
ser feliz a causa de nuestra libre existencia. Porque prefirió que no fuéramos seres vivientes

sin que pudiéramos discernir entre el Bien-Dios y el Mal ausencia-de-Dios. 

• Una de las razones por las que el diablo se vuelve contra Dios, (percepción)
puede ser querer ocupar su lugar, ser tan grande como él, sentirte con suficiente poder

 como para enfrentarlo.
 Y otra razón podría ser que al enterarse de que Dios iba a crear un nuevo mundo, distinto al
de ellos (angelical), y sin los ángeles que ya estaban a su lado, éste, quizás era uno de los
principales, le tuvo mucho rencor  a Dios y desde ese momento se enemistó con Dios y con

todo lo que hubiera de creación en el nuevo mundo.

+   Tal vez la muerte es volver a donde uno estuvo, (percepción) quizás uno
anteriormente de nacer estaba con Dios, pero a eso no lo recordamos ahora.

Porque si lo recordáramos y empezáramos a vivir en la tierra, uno tal vez viviría muy triste,
con muchas añoranzas, o viviría hasta queriendo morir pronto para regresar los mas rápido

posible a ese lugar maravilloso. 
Por eso la muerte hay que tomarla como que volvemos de alguna forma de donde hemos

salidos originalmente, de la presencia, de la vivencia de Dios.

+   Cuando hablamos del anticristo, no es uno solo, son muchos factores y situaciones
que vivimos que nos hacen peores personas. Para qué el diablo va a poner a una sola persona
a que siembre el mal?  Éste estaría poniendo su poder en manos de uno, sería muy reducido

su actuar, porque algunos lo seguirían y otros no.
Entonces distribuye su maldad en muchos factores y situaciones de vida cotidiana.   

+   El momento de la “muerte” es como cada noche cuando vamos a dormir, no
sabemos el momento exacto en que nos dormimos. Esto que realizamos cada noches sin

darlos cuenta, es similar al momento de fallecer, mas allá de la forma en que esto suceda, en
muchos casos no estamos conscientes de cuando ese momento ocurre.

+   Como Dios siempre fue y será un Ser Espiritual, nunca tuvo un cuerpo, entonces
cómo fue la creación de tantos seres corporales vivos y tantas otras sustancias que no?

• Dios no sabía quienes iban a ser los seres vivientes que le responderían a su
llamado para mostrarse a ellos tal cual Él es. Hoy en día sabemos que dentro del reino animal,

los llamados humanos (nosotros) son los que con Él entablan diálogo.

+   Dios vio que al enviar a tantos profetas para que hablarán de él, para que la
humanidad se convirtiera. Y al no tener el resultado esperado por las personas, envío a

uno de los suyos para transmitir el mensaje, por un ser nacido de entre ellos, pero
enviado del cielo, envió a Jesús.



+   Luego de los 6 días de trabajo de Dios y al séptimo descansar, más adelante en
los días siguientes se ocupó de otros asuntos. Se fueron formando las especies, las
rocas altas, los climas, otros seres vivos tanto por encima del mar como por debajo,

separó a la especie animal en dos sexos para que se complementaran y reprodujeran. 
Hizo en cierta medida que la evolución de esa primer célula fuera expandiéndose en su

diversidad, y crear de ahí en más todas las especies que hoy en día tenemos.

+   Como dice en mí biblia Latinoamericana, que la evolución de la especie humana
desde las primeras células llevó alrededor de 2.000 millones de años. Por eso Dios no

creó al ser humano distinto de la creación evolutiva que venía haciéndolo desde el inicio
del planeta, y no sería como dice en el Génesis.

+   Dios no sabía que especie sería la última que Él diera más sabiduría para
que lo reconozcan como Creador y dador de vida. Tal vez hubieran sido los patos, los

perros, los caballos o los chimpancés antes que a nosotros.
Él no buscaba llegar a este hombre actual, se dio por propia evolución que Dios dejó

seguir, pero también acompañó el proceso y vio que está última sería una buena
especie para darse a conocer. 

+   Los dogmas que hoy tiene la Iglesia Católica, Dios los habrá aprobado a todos? 
Porque algunos hay que cree solamente sin poder preguntarnos o por lo menos sin poder

llegar a una fuente segura de donde hayan surgido. 
Y analizando un poco lo que se tiene que creer parecen que no fueran tan certeros o

verdaderos hoy en día. Pero ésto no alienta a dejarlos, sino a que los podamos conocer en
profundidad.

+   Cada persona De la trinidad tiene su función. Dios como Creador instauró todo lo que
vemos y también un espíritu en nosotros. El Hijo trajo directamente de Dios las palabras, leyes

y acciones que debemos cumplir para ser salvados, y en la figura de esa persona, para que
creyeran lo que veían y escuchaban. 

Y el espíritu Santo es a quien ahora debemos escuchar, sentir, preguntar y actuar según sus
locuciones, que interiormente recibimos, para tener una vida y una muerte como Dios quiere.

+   Siempre le pregunto a Dios el por qué de nuestras vidas, el por qué de su existencia,
el por qué de los que tenemos que transitar, pero aún no me quiere dar esa respuesta. 

Estimo que es porque no lo entendería o porque si divulgo la respuesta, nuestras vidas serían
muy diferentes a lo que Él nos propone hacer... 

+   (percepción) Primero sólo había ángeles junto a Dios y no hubo disputa.  Al crear las
células para darles vida, algunos ángeles empezaron a sentirse que iban a ser reemplazados

por Dios y empezaron a alejarse de Él y a estar en contra de Él.
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                 PERSONAL 2°:

+   Milagroso: el Sagrado Corazón de Jesús en el sol. El 15 de julio del año 2012, 
estábamos mi hijo Emanuel y yo Marcelo en el Convento San Carlos de San Lorenzo, en
Santa Fe, Argentina. Al estar probando por primera vez una cámara que se usaría para 
realizar grabaciones para la página que dirijo www.CatólicaRosario.com.ar.
Y a eso de las tres de la tarde, grabo hacia el cielo como un minuto y luego corto.
En el momento de la grabación no lo percibo, pero si al ver el video otro día. Y 
considero que el Señor nos regaló una imagen increíble que podría ser el 
Sagrado Corazón de Jesús colocado en el lugar del sol.

  +   “Vi a un ángel corporizado cuando trabajaba en un supermercado. Luego de dos
meses de haber sufrido un accidente en la cara muy cerca del ojo derecho, y al volver al

trabajo, en una mañana tomo el ascensor de ese supermercado que sólo va de PB al 1° para
revisarlo ya que trabajaba en mantenimiento. 

En el momento de descender ese único piso, ingresa casi sin darme cuenta una mujer de
alrededor de cuarenta años. Ya al llegar a PB y antes de salir me dice: “cuidate”.  

Esa corta palabra me hizo sentir una sensación increíble, jamás vivida, muy tranquilizante, un
gran momento de Paz. No fue una atracción física la que sentí, yo en ese momento tenía

veinticinco años, no fue eso, sino algo que nunca había vivido. 
A los pocos días me di cuenta que era un ángel por el mensaje que me había dado y lo

relacioné con los llamados que Jesús hacía a sus discípulos, los cuales no se podían negar al
sentir esa extraordinaria sensación de se llamados por un ángel.

   +   “En otra oportunidad y luego de tres meses de haber comenzado la pandemia del
año 2020, al acostarme empezaba a sentir dolores por encima de la cintura.  Luego de unos
minutos que me acomodaba para dormir para no sentir las molestias que ya llevaban casi un

mes sucediendo.
   Pero una tarde, al querer dormir como lo hacía varios días a la semana porque estábamos
sin poder salir a trabajar, siento un fuerte calor en el lugar por encima de la cintura y baja
hasta la cintura, eso habrá durado sólo un minuto y luego de lo sucedido ya no tuve mas

molestias para dormir al acostarme como venía sucediendo. 
   Esas son las curaciones de la Virgen María se dice, que se siente mucho calor repentino 

que dura poco tiempo y se va, y en esas ocasiones se producen curaciones cuando 
uno así lo pide y desea que suceda.”

   +   “En otra ocasión y siguiendo la misma línea de sucesos, pero en este sentido
fue mucho menos impactante, pero muy llamativo. 

   Estando en un lugar de juegos infantiles de esos electrónicos y otros, había una máquina de
esas que ingresás a una cabina y te toman varias fotografías, previo pago del cospel o ficha.

   Pero resulta que la máquina ya estaba fuera de servicio porque tenía un cartel que decía que
no funcionaba, porque ya había sido revisada por los técnicos del lugar. 

 Pero mi curiosidad hace que me ponga detrás de la máquina donde también sacaba fotos y al
presionar el botón para ver que sucedía sabiendo que no funcionaba, al instante me saca una
fotografía, pero no sólo eso sino que también me entrega una copia de la misma y que aún la
tengo. Todo ese proceso sucedió sin que funcionara la máquina, sin que pagara y sin que se

hiciera ningún otro paso dentro de a misma.”  



+   “En otra oportunidad pude ver por un par de segundos a un “duende”, como lo
llamamos nosotros.  Tenía 13 años, estaba durmiendo en un cuarto nuevo que hacía pocos
meses se había construido para mi. Y cuando me levanto una noche para ir al baño, veo un
ser pequeño de unos 50 cm que estaba parado en la puerta de mi cuarto, nos miramos y al

instante el hace un giro y desaparece. 
   Yo del susto que tenía y del asombro del momento ya no fui al baño y me volví a la cama a

dormir. Y lo sé porque no estaba dormido al momento de verlo, porque no fue que me
desperté al soñar con eso, sino que me volví a dormir al ver eso” 

(supe también que a otras personas le ha sucedido en muchos lugares del mundo)

+   Un echo extraño pero lógico. En octubre de 2014 sucede algo común para los que
rezamos diariamente, porque recibimos no solo bendiciones del Señor, sino también ayudas

diarias del Espíritu Santo y de sus ángeles hasta en las pequeñas cosas de la vida. 
Sucedió que estando trabajando en la reparación de un portero eléctrico en un edificio y sin

nadie en el departamento, tenía que probar si funcionaba el timbre del portero. 
Entonces cómo hacerlo si yo mismo tocaba desde abajo nadie lo escucharía arriba, hay otras
formas de hacerlo pero demanda mucho mas tiempo y cuidado para el sistema en general del
edificio. Y en el momento a decidirme a probar el timbre del portero eléctrico de la forma mas
complicada, escucho sonar el timbre, ese mismo donde yo estaba trabajando y sin que nadie

tuviera que venir porque estaba deshabitado. 
Quién tocaría el timbre de un piso 9, en ese mismo departamento, en ese mismo instante en
el que uno lo necesita y sin que nadie tuviera que venir porque hacía meses que nadie vivía

ahí? Ese solo echo es una gran muestra de que el Espíritu Santo y sus ángeles actúan
 en aquellos que lo necesitan, en cualquier momento. 

Gracias Espíritu Santo por estar siempre conmigo!

+   Vi la cara del diablo en personas cercanas, muchas veces ante 
situaciones y actitudes que a (este ser) no le gustan, ver esos rostros como se desfiguran,

como cambian por completo sus rasgos cuando se enfurecen por estar hablando 
o haciendo trabajos para Dios...

Esas reacciones que uno jamas esperaría que suceda, de igual manera en la mayoría de las
veces las personas no lo notan porque es uno el que percibe esas actitudes y peor aún esos

gestos de querer decir “te mataría si pudiera y te arrojaría al fondo del mar”, que es lo que el
diablo piensa cuando actuamos a favor de la voluntad de Dios-Creador.

Entonces esto se siente muy mal, pero uno sabe y reconoce que el diablo usa a personas
comunes para hacer sus actos terroríficos y enviar sus mensajes de muerte a través de ellos.
Y muchas veces como he contado el diablo suela actuar sobre cosas inanimadas para que nos
distraigamos con problemáticas de la vida cotidiana y que no pensemos o tengas pocos tiempo

para Dios, por ocuparnos en solucionar otras cuestiones que nos quitan el tiempo.

+   Otras dos situaciones que me han pasado estando en misa, una fue 
cuando hace muchos años leía los salmos muy seguido en una misa que se realizaba por las
mañanas. Cuando uno sube a leer el salmo, este ya está escrito por supuesto en el libro que

todos utilizan para esa ocasión, al igual que las demás lecturas de ese día.
 En una oportunidad y no sé por qué, no pude decir la respuesta que el salmo tiene tal cual

estaba escrita, leía esa frase pero de mi salían otras respuestas y así con la segunda
respuesta, la tercera y la cuarta. 

No me salían las palabras que estaban escritas y tenía que recordar lo que había dicho
anteriormente, los guías de la misa me miraban y ellos también tenían que responder lo que

yo decía. 
Porque supuestamente yo estaba leyendo del libro y ellos de un guión que podría estar

equivocado pensarían.  



Al día de hoy es que no supe lo que había leído, y ni siquiera cuando bajé de leer, yo no
recordaba esa frase, les decía a los guías.

+   La otra de las situaciones que me han pasado estando en misa,  es que una vez
estando de ayuda en el altar, en una festividad de una denominación 

de la Virgen. 
Sucede que el momento de la consagración, que es cuando ya fueron entregados el vino y el

pan por parte de las personas que traen las ofrendas al altar, y yo teniendo que servir
el vino en el copón del sacerdote, se me derrama el vino sobre el altar y en los anteojos

del sacerdote que celebraba. 
En ese momento no sabía que hacer, traté de sacar el vino un poco con la mano, para que
no quedaran tan mojados, pero el sacerdote lo vio y él mismo sacudió sus anteojos un poco

hacia abajo que que no quedara tanto vino sobre ellos. Pero después tuvo que limpiarlos bien,
y además este sacerdote no tenía muy buena visión sin sus anteojos...
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